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Hallo,

es wird aber auch momentan keine Werbung mehr gefahren. Vielleicht ist ja auch die
Werbeabteilung vom Phaeton abgeschafft worden.

Kaum ein Händler hat einen Phaeton im Laden und man sieht kaum einen auf der Straße.

Ich finde es schon ziemlich mutig, dass VW weiterhin ein Fahrzeug ohne Werbung verkaufen
will. Ich habe schon so oft von Freunden gehört, dass der Paheton nicht mehr gebaut wird, ist
natürlich nicht so. Solch eine schlechte Vermarktung habe ich noch bei keiner Marke gesehen.

Das Auto kann da noch so gut sein. Bei einer Tagesproduktion von 30 - 50 Fahrzeugen sollte
man doch langsam mal aufwachen.

Gruß
Niels
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